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Résumé

Cet article traite la problématique de la croissance urbaine dans les zones périphériques des
grandes villes Algériennes. Il s’articule dans 1’optique de la métamorphose du foncier agricole
au foncier urbain qui se consomme sans aucune stratégie rationnelle et pragmatique, et le
gaspillage de 1’assiette fonciére.

Cette relation est présentée par 1’étude d’un exemple type de la croissance urbaine de la ville de
Constantine Algérie dans un bassin agricole tres fertile de AIN SMARA.

Mots clés : 1a ville de constantine - strategie urbaine - foncier agricole - gaspiliage -
croissance urbaine - zones periurbaines - contraction des terres agricoles - croissance
equilibree.

Summary

This article treats the thesis of suburban zones of Constantine. Our study concentrates
particularly on the waste of the agricultural lands transformed to urban sites without any
reasonable and well studied and pragmatic urban strategy. It presents clearly this form of
relation by an example of urban zone in situated an agricultural zone very fertile called AIN
SNARA.

Keywords : the town of Constantine -urban strategy - estate of agricultural - wasting - growth
of urban - the sphere suburban - narrowing agricultural earth -growth of stability.
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